

## Día Internacional de la Mujer

# POR LA VIDA

El viernes 8 de marzo se conmemora en todo el mundo el Día Internacional de la Mujer. Una fecha destinada a reivindicar los derechos de las mujeres –y en rigor, de todos los seres humanos- a una vida digna y plena.

El día no fue elegido al azar, sino que evoca la lucha de un grupo de trabajadoras textiles norteamericanas, asesinadas brutalmente a comienzos del siglo XX en una fábrica de Nueva York, por su reclamo de mejores condiciones laborales.

En esta oportunidad queremos expresarle el más sincero afecto, el mayor de los reconocimientos y la solidaridad a todas las mujeres de nuestro pueblo. A las madres de los 30 mil detenidos desaparecidos, a las abuelas que buscan a sus nietos arrebatados durante la última dictadura, a las esposas y familiares de las víctimas de los atentados a la Embajada de Israel y la AMIA, a las maestras y profesoras, a las médicas y enfermeras, a las investigadoras científicas, a las militantes por los derechos humanos, a las empleadas domésticas, a las jóvenes mujeres que están construyendo una nueva familia, a las futuras mamás que están gestando vida en sus vientres, a las piqueteras y a las mujeres del campo, a las religiosas que siembran la esperanza entre los desamparados y los enfermos, a las trabajadoras de la cultura, a las periodistas, a las mujeres políticas que no claudican, a las descendientes de nuestras comunidades aborígenes, a las que sufren discriminación, a las mujeres golpeadas, a las desocupadas y excluidas por el sistema perverso que padecemos, por igual, las mujeres y los varones de nuestro país.

---

Conmemorar el Día Internacional de la Mujer debería ser un momento especial de reflexión, de multiplicación de nuestros mejores esfuerzos en la lucha permanente por la paz, la igualdad de oportunidades, el respeto a la diferencia y la pluralidad, por una sociedad más justa y un mundo mejor.

Ese es nuestro deseo, con profundo amor para todas... y para todos.

*Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos  
Buenos Aires, 5 de marzo de 2002.*